

Ce 11 octobre, coup de chance, un soleil radieux pour cette rando familiale qui nous a amenés à faire la boucle du Bois de Paris près d'Aspères. Ce circuit de quelque 12 km nous a permis de découvrir entre autres sur les hauteurs du roc du Midi, un magnifique belvédère et une table d'orientation.

Par contre, malgré tous nos efforts, la grotte-citerne du bois de Paris annoncée sur divers prospectus de la balade restera un grand mystère pour nous !



Et pour celles et ceux qui voudraient découvrir ce joli circuit de leur côté, en voici le plan :

Du soleil et un magnifique panorama, mais de citerne-grotte point !



source :  
<http://randonnee-sud.blogs.midilibre.com>